

## Inhaltsverzeichnis

# Hauptseite/Online-Systeme/Interuniversitäre Prüfungsanmeldung

[Versionsgeschichte interaktiv durchsuchen](#)  
[VisuellWikitext](#)

**Version vom 29. Oktober 2021, 21:05 Uhr**  
**([Quelltext anzeigen](#))**

[Fa886d3111223515](#) ([Diskussion](#) | [Beiträge](#))  
 Markierung: [Visuelle Bearbeitung](#)  
[← Zum vorherigen Versionsunterschied](#)

**Version vom 15. Februar 2022, 13:35 Uhr**  
**([Quelltext anzeigen](#))**

[323ba0e78bd817f7](#) ([Diskussion](#) | [Beiträge](#))  
 Markierung: [Visuelle Bearbeitung](#)  
[Zum nächsten Versionsunterschied →](#)

**Zeile 1:**

```
# Prüfungsanmeldung koppeln[[Datei:6
Prüfungsanmeldung koppeln.
png|ohne|mini|600x600px]]<br />
```

-

```
# Prüfungsanmeldung entkoppeln[[Datei:7
Prüfungsanmeldung entkoppeln.
png|ohne|mini|600x600px]]<br />
```

-

**Zeile 1:**

**Die Funktion interuniversitäre Prüfungsanmeldung ermöglicht es NAWI Graz Studierenden, in einem Onlinesystem alle Prüfungstermine beider Unis zu sehen und sich direkt dort anmelden zu können.**

+

+

**Dazu müssen die beiden Systeme einmalig miteinander gekoppelt werden. Da die Kopplung unidirektional ist, muss UNIGRAZonline mit TUGRAZonline und TUGRAZonline mit UNIGRAZonline gekoppelt werden.**

+

+

**<br />**

+

```
#Prüfungsanmeldung koppeln[[Datei:6
Prüfungsanmeldung koppeln.
png|ohne|mini|600x600px]]<br />
```

+

```
#Prüfungsanmeldung entkoppeln[[Datei:7
Prüfungsanmeldung entkoppeln.
png|ohne|mini|600x600px]]<br />
```

+

## Version vom 15. Februar 2022, 13:35 Uhr

Die Funktion interuniversitäre Prüfungsanmeldung ermöglicht es NAWI Graz Studierenden, in einem Onlinesystem alle Prüfungstermine beider Unis zu sehen und sich direkt dort anmelden zu können.

Dazu müssen die beiden Systeme einmalig miteinander gekoppelt werden. Da die Kopplung unidirektional ist, muss UNIGRAZonline mit TUGRAZonline und TUGRAZonline mit UNIGRAZonline gekoppelt werden.

### 1. Prüfungsanmeldung koppeln

The screenshot shows a web interface for selecting a theme and connecting to partner universities for exam registration. On the left, there are navigation buttons: '< Zurück', 'Änderungen übernehmen', and 'Abbrechen'. The main content area has a blue header 'Wähle dein bevorzugtes Farbschema' and a dropdown menu for 'Theme Variante' set to 'Standard-Design (co-tug)'. Below this is another blue header 'Verbinden mit Kooperations-Universitäten für Prüfungsanmeldungen'. The text describes the functionalities, prerequisites (active account), and the process of connecting to online systems. At the bottom, there is a table of online systems with 'Koppeln' buttons.

Online-System(e)	
UNIGRAZonline	<b>Koppeln</b>
KUGonline	Koppeln

## 2. Prüfungsanmeldung entkoppeln

[← Zurück](#)

Letztes aktives Profil ▾

**Änderungen übernehmen**

**Abbrechen**

### Wähle dein bevorzugtes Farbschema

Theme Variante  
Standard-Design (co-tug) ▾

### Verbinden mit Kooperations-Universitäten für Prüfungsanmeldungen

Funktionalitäten:

- Anzeige der aktiven Prüfungsanmeldungen aller gekoppelten Online-Systeme
- Suche über das gesamte Prüfungsangebot aller gekoppelten Online-Systeme
- Direkte Prüfungs-An/Abmeldung an allen gekoppelten Online-Systemen

Voraussetzungen:  
Sie benötigen einen aktiven Account im Online-System.

Vorgang:  
Nach der Auswahl eines Online-Systems und dem Speichern werden Sie aufgefordert Ihren Benutzernamen und Ihr Kennwort im gewählten Online-System für die Koppelung einzugeben.  
Nach dem Aufheben der Auswahl eines Online-Systems und dem Speichern wird die Koppelung aufgehoben.

**Online-System(e)**

UNIGRAZonline	<b>Entkoppeln</b>
KUGonline	<b>Koppeln</b>